

Die Musiker unseres Vereines sind je nach Alter und Ausbildungsstand in verschiedenen Stufen aktiv.

Den Einstieg absolvieren unsere Kleinsten in der [Blockflötengruppe](#) . Dort werden sie von Bernhard Schütz hervorragend auf die weitere Ausbildung vorbereitet.

Die Vorstufe zur Mitwirkung in der Kapelle bildet die [Jungmusikerkapelle](#) . Hier bekommt unser Nachwuchs ebenfalls von Bernhard Schütz in den ersten Jahren eine solide Basis und kurz vor dem Einstieg in die Musikkapelle den letzten Schliff. Parallel zur Jungmusikergruppe erfolgt die Ausbildung im Einzelunterricht zum jeweiligen Instrument z.B. in einer Musikschule.

Die Aufnahme in die [Musikkapelle](#) erfolgt je nach Reife des Musikerschülers. Zumindest ist aber die Prüfung zum Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze des Landesblasmusikverbandes abzulegen.